



„Frieden ist nicht alles – aber ohne Frieden ist alles nichts.“

Auch die Schulgemeinschaft der Schiller – Schule – Dresden verurteilt den Krieg in der Ukraine auf das Schärfste.

Auf Initiative der Schülervertretung und engagierter Lehrkräfte sind folgende Aktivitäten geplant:

- **Spendenlauf / Friedenslauf der Schulgemeinschaft am 25.03.2022 / 28.03.2022**
- **Benefizveranstaltung in der Aula mit Theateraufführung, Poetry Slam und Schülerbeiträgen am 06.04.2022**

Weitere Hinweise zum Ablauf der Veranstaltungen werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Die Erlöse beider Veranstaltungen spenden wir zur Unterstützung der Menschen in der Ukraine bzw. werden diese zur wirkungsvollen humanitären Hilfe an eine Organisation übergeben.

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Freunde der Schiller – Schule,  
wir würden uns freuen, wenn Sie das Engagement und die Aktivitäten der Schulgemeinschaft tatkräftig unterstützen.